

Artistiquement VÔTRE

Quand Sergio Rossi se joue des codes et papillonne entre art, design et mode.

C'EST BIEN SÛR sous forme de chaussure que l'hommage de Sergio Rossi à l'artiste, designer et sculpteur Gabriella Crespi a pris vie. Inspiré par le mobilier et les œuvres d'art de cette dernière, Angelo Ruggeri, nouveau directeur artistique de la maison, a imaginé une collection capsule pétrie de cet univers aux contours organiques et délicats. L'une des dix paires créées puise sa finesse dans celle du candélabre "Gocce Oro", daté de 1974; la dentelle de cuir couleur or rappelle la technique joaillière du filigrane, si chère à Gabriella. De quoi tourner les talons avec art et distinction. ■

LORENE DUQUESNE



Accessory artistry

Sergio Rossi achieves a resplendent fusion of art, design and fashion.

L'une des dix paires de la collection capsule, en hommage à Gabriella Crespi, SERGIO ROSSI, disponible en décembre 2013.

ANGELO RUGGERI, design director of the Sergio Rossi footwear label, has dreamed up a capsule collection inspired by the delicate, organic creations of the artist and designer Gabriella Crespi. One of the ten pairs emulates the elaborate finesse

of her Gocce Oro candleholder from 1974. The lacy pattern of the gold-dyed leather recalls the filigree technique that was a common feature of Crespi's work. A brilliant way to bring an artistic touch to the world of style. ■